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日本初の乗合自動車登場 1905年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 早稲田､慶應を私立大学として初認可1687年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 日本職業(現プロ)野球連盟結成 1936年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます アポロ14号､月面軟着陸成功 1971年

「立春」の良き日に「立志式」を挙行

立志者の｢決意発表｣と｢合唱｣に感動！
堂々とした発表とハイレベルな美しい歌声と！

立志式：２／４(火) … 真岡市総務部長の成毛純一様､真岡

市議会議員の久保田武様、真岡市教育委員の杉村廣子様､真岡

東小学校長の佐々木聡明様､真岡小学校教頭の櫻井明彦様をは

じめ多数のご来賓の方々のご臨席と､２年生の保護者の皆様の

ご列席を賜り､立志式を盛大に挙行することができました。あ

りがとうございました。立志式は大人への道を踏み出す２年生の成長をお祝いし、将来に

向かって志を立て、その実現を図るため努力していくことを誓う「心の記念日」です。

立志者決意発表 …立志者一人

ひとりがステージから自分の描い

た将来像について、大きな声で力

強く､実に堂々と発表できました。

立志者合唱『虹』…合唱曲『虹』

を12月初旬に決め練習を続けてき

ました｡曲紹介＆解説を青木夏夢

さんが行いました｡躍動感あふれ

る指揮で歌声をリードした隅内勇

人さん、難しい曲を見事に美しく

弾きこなしたピアノ伴奏の仙波虹

花さん｡２年生は寸暇を惜しんで

練習を重ねてきた成果を見事に表

現しました。会場をうならせた２

年生の響きのある合唱…式典後､

来賓の皆様も口々に｢感動しまし

た」と感想を語ってくださいま

した。

２年生の皆さん、感動を本当にありがとうございました！
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みんなで考えよう！ 何のために勉強をするのか？…①
「勉強するのは何のため？」「学校で教わっていることは

将来どんなふうに役立つのだろう？｣…こんな疑問を抱いた

ことはないでしょうか。特に苦手意識がある教科などに対し

ては納得できる理由がほしくなるものです。

山口県の高校１年生の意見(新聞投書)を紹介します。

何のために勉強しているのか？

私は４月に高校へ入ったのですが、最近どうして勉強しなければならないのだろう､

とすごく思うのです。一応、将来の夢はあるのですが､それが全部役に立つとは限り

ません。役に立たないことをやっているかと思うと､バカらしいという気にさえなっ

てきます。みんなは､どういう気持ちで勉強しているのですか？将来のためといって

も､どういうふうに役立つというのかわかりません。

なぜ､こんなことを考えるようになったのだろうと自分でも思うけど､人が勉強する

姿を見かけたりするとすぐに考えてしまいます。こんなことを思いながらも､大学に

行きたいし、人には負けたくないので一応、勉強をしています。でも「何のために勉

強しているのか？」が分かったらもっと勉強する気になるのではないかと思うのです。

皆さんの意見を聞かせてください。 山口県 ＫＥＩＫＯ（高校１年 16歳）

投書への多くの反響 …この高校生の問いかけに対して多くの人たちが、この難題＝「人

は何のために勉強をするのか」「なぜ人は勉強をするのか」に

答えようとし、考える契機になったのです。中学、高校、大学

と進むにつれて学習する分野は幅広くなり、内容的にも難解に

なったり深みを増してきたりします。教科によって得手不得手

があったとしても、「勉強しなければ進級や合格ができなくな

る」という思いから一生懸命にならざるを得ないのかもしれま

せん。

決して楽しいとは思えない勉強に仕方なく取り組む…これでは納得できる理由がほしく

なるものです。この高校生に東京の高校３年生が一つの意見を出しています。

勉強の楽しさ、早く気づいて！
「何のために勉強しているのか」…これって、私たちは絶対と言っていいほど一度

は引っかかる悩み。いま私たちは勉強できるのが当たり前だから。言い換えれば､意

欲が出る前に“義務”として押しつけられてる感じがあるんだね。あなたは“全部が

役立つとは限らない”と言い切ってくれたけど、なんで言い切れるのかな。勉強って

いうのは、全部、役立ってるものだよ。性格の形成とかにも影響してくる。いま本を

読めるのも買い物で暗算できるのも、勉強のおかげじゃないかな。

この悩みが出てくるのは､今の授業が理解できなくてついていけない時が多い。“何

のため？”と思うより、勉強の楽しさに早く気づいてほしいな。“知る”ことって、

すごく楽しいことだよ。

まあ、思いっきり悩んでください。あなたが納得するまで。それは、きっと君の役

に立つよ。しいて「何のために勉強してるの？」と聞かれたら、私はきっぱり「自分

のため」です。 東京都 ＲＥＩＫＯ（高校３年 18歳）

２学年先輩らしく、自分の経験に基づいた意見ですね。さて、この昔からの難題に現代

社会は、そして大人たちはどう答えたらよいのでしょうか？

保護者の皆様も、ともに考えてみてください。


